
 

 

 

ビジネス・イノベーション研究所 兼任研究員 活動報告 

 

（1）奥野 明子 

 

●「I 型さんのための 100のスキル」の著者、鈴木奈津美（なつみっくす）さんの講演会を開催

しました。 

【開催日】2024年 12月 9日、10日 

【場所】甲南大学 岡本キャンパス 5号館 

 

経歴などをお話しいただき、また参加者全員で I型診断テストやグループワークを行いました。 

 

 

●神戸市研修「令和 6年度課長 3年次研修(DEI 研修)」にて講師を務めました。 

【開催日】2024年 12月 12日、25日 

【場所】職員研修所(神戸商工貿易センタービル 22 階) 

 

事務職、医療職、消防士、保育職など多様な課長級職員 約 120 名に、講義とグループワー

クにより、DE＆I 研修を行いました。 

 

 

2024 年 12 月 



 

 

 

 

 

（2）望月 徹 

 

●広島県府中市「地域課題解決」補助事業 

11 月の現地調査を踏まえ、今後 10 年で約 3 倍以上拡大すると予想されている、世界のエ

コツーリズムの市場に着目し、エコツーリズムによる府中市上下町の活性化を考え、今、若者

の間で流行っている自然界隈を基本に、広島県府中市の繊維・機械・家具・金属等など「モノ

づくりのまち」の要素も加えた、体験型観光の導入を整理しました。  

そのなかで、広島銀行上下支店跡地を、個展や体験型観光の場として、また翁座を写真展示、

資料館としてそれぞれ活用する、また旧瀬川百貨店は古民家カフェ風にリノベーションし、フ

リーマーケット、レトログッズ展示の場とするなど案をまとめ、府中市に対し成果報告を行い

ました。 

 また、こうした試みを一過性に終わらせないため、本チームの研究代表者が、研究内容をさら

にブラッシュアップし 2025 年度の卒業論文にまとめ、その成果を府中市上下町へ届ける予

定としています。 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

 

（3）西村 順二 

 

●西村順二研究室 3年ゼミ生が産学連携共同課題解決ラボ（旧 Mラボ）の最終発表会に参加し

ました。 

【開催日】2024 年 12月 7日 

【場所】甲南大学 岡本キャンパス 

 

2024年8月より取り組んできた神戸市内企業との産学連携研究成果の審査会が甲南大学で

開催されました。西村順二研究室の 3 年ゼミ生は株式会社マルヤナギ小倉屋の企業課題から、

その解決策を提案しました。残念ながら入賞できませんでしたが、担当者様からは、論理的で

ユーザーに受容される点で評価できる発表であるというコメントをいただけました。 

 

●西村順二研究室の 3年ゼミ生が甲南大学経営学部ゼミ甲子園に出場しました。 

【開催日】2024 年 12月 7日 

【場所】甲南大学 岡本キャンパス 

 

西村順二研究室の 3年ゼミ生が、経営学部の研究発表会：ゼミ甲子園に出場しました。株式

会社マルヤナギ小倉屋の企業課題解決に関する研究発表を行い、3位受賞となりました。 

 

●西村順二所長が神戸市学校給食委員会に委員長として出席しました。 

【開催日】2024 年 12月 13日 

【場所】神戸市教育委員会 会議室 

 

西村順二所長は、神戸市の学校給食に関する事項を議論・検討する会議の委員長を務めてい

ます。今回は中学校給食の全員喫食に向けての供給体制作りについて意見交換が行われまし

た。 

 

 

 

 

 



 

 

 

 

 

●西村順二所長が若手経営者の早朝勉強会にコメンテーターとして参加しました。 

【開催日】2024 年 12月 19日 

【場所】神戸ポートピアホテル 

 

神戸大学名誉教授 加護野忠男氏と共に、西村順二所長は若手経営者の早朝勉強会に参加し、

コメンテーターを務めました。当日は福祉医療関連産業の事業経営者による自社の企業経営研

究に関する発表に基づき、議論が行われました。 

 

●公益法人神戸市産業振興財団の評議員会に西村順二所長が出席しました。 

【開催日】2024 年 12月 19日 

【場所】神戸市産業振興財団 会議室 

 

公益法人神戸市産業振興財団の評議員会が開催され、西村順二所長が評議員として出席し、

司会進行役を務め、神戸市いきいき勤労財団の吸収統合に関する意見交換がなされました。 

 

●朝来市総合計画審議会に、西村順二所長が出席しました。 

【開催日】2024 年 12月 23日 

【場所】朝来市市庁舎 会議室 

 

西村順二所長が兵庫県北部の朝来市における総合基本計画策定の会議に副会長として出席し

ました。朝来市は 5年計画の次期総合計画の策定中で、西村所長は経済・産業・社会活性化・

地域性化の専門領域からコメントを行いました。 

 

  以上 


